



Bericht, 02.05.2024

Bayerischer Schwerhörigen Bund (BSB) e. V. und SHG Ohrmuschel beim europaweiten Protesttag für Menschen mit Behinderungen am 27.04.2024 in Starnberg

Von Martin Langscheid

Unter dem Motto „Viel vor für Inklusion“ von Aktion Mensch nahm der Bayerische Schwerhörigen Bund (BSB) e. V. beim europaweiten Protesttag für Menschen mit Behinderungen am 27.04.2024 auf dem Starnberger Kirchplatz teil.

Anna Krott, Leiterin der SHG Ohrmuschel und 1. Vorsitzende des Bayerischen Schwerhörigen Bundes (BSB) e. V. forderte vor dem öffentlichen Publikum in ihrer beachtlichen Rede von Gesellschaft und Politik endlich **die barrierefreie Teilhabe in allen Lebensbereichen für gehörlose und schwerhörige Menschen** mit Unterstützung von Gebärdensprachdolmetscher, induktivem Hören und Schriftdolmetschern.



Foto, Quelle: Martin Langscheid



Foto, Quelle: Martin Langscheid



Foto, Quelle: Martin Langscheid



Foto, Quelle: Martin Langscheid



Foto, Quelle: Martin Langscheid